

En Plaza de Armas presentaron el primer taxi colectivo eléctrico para Linares

Ayer, con la presencia del alcalde Mario Meza, el empresario Mario Aburto realizó la presentación del primer taxi colectivo eléctrico para Linares, un importante avance en movilidad sustentable para la ciudad.

Este proyecto es parte de un programa de renovación de colectivos impulsado por el Ministerio de Energía, que financia el 60% del valor total del vehículo, el cual alcanza un costo de 33 millones de pesos.

De acuerdo a lo manifestado por el empresario Mario Aburto, “este nuevo vehículo tiene una autonomía de 400 kilómetros, lo que permitirá recorridos eficientes y con menor impacto ambiental en la ciudad”.

Agregó que “el sistema de carga es domiciliario, pero también existen puntos de energía en diferentes puntos del país, tal como lo hace, por ejemplo, Copec. Esto permite tam-



bién reducir los costos de consumo, lo que nos permite prescindir de mantenciones como el cambio de aceite, ya que estos vehículos no usan motor. En el día a día de los 25 mil pesos que es el costo de com-

bustible tradicional, en la energía sustentable el costo sería de 6 mil pesos. El color verde y blanco se va a mantener y este vehículo será un taxi colectivo de la Línea 4”.

Por su parte, el alcal-

- **Se trata de una iniciativa del empresario Mario Aburto**



de de Linares, Mario Meza, dijo que “este es un claro ejemplo de cómo tenemos que pensar el Linares del 2050. Así como hemos dicho que el segundo semestre del año 2028

comienza un recambio de la locomoción colectiva mayor con buses eléctricos, los privados se adelantan a esta planificación y por ello quiero felicitar al abogado y empresario

Mario Aburto, porque tomó las riendas con este primer vehículo cien por ciento eléctrico, lo que indica que la electromovilidad llegó a nuestra ciudad para quedarse”.